

Culturopolis

International Days on Cultural Rights

Jornades Internacionals pels Drets Culturals

Jornadas Internacionales por los Derechos Culturales

ART GRAN

Diseñar y valorar una intervención artística en los museos de Barcelona para personas mayores en situación de soledad

ArtGran pretende reducir los sentimientos no deseados de soledad entre los mayores mediante una intervención en diversos museos y centros culturales de Barcelona.

Para el proyecto se han seleccionado seis barrios barceloneses con diferentes realidades sociales y económicas y cada uno de ellos tiene asignado un museo o centro cultural. Se ha puesto en contacto, a través de varios actores y equipamientos de cada barrio, con personas mayores de setenta años que sufren sentimientos de soledad no deseados, pero capaces de participar en la acción y que pasan diez semanas visitando el museo correspondiente por llevar a cabo actividades pensadas para hacerles charlar entre ellos, empoderarse, adquirir conocimientos y disfrutar a través del arte.

Posteriormente, se realiza una valoración mediante un estudio pre y post-experiencia con un grupo de intervención y un grupo de comparación de cada barrio. A través de encuestas y cuestionarios deben estudiarse tres variables: la soledad, las percepciones de salud y la salud mental. También se realiza un análisis de los mecanismos a través de los cuales el arte ha permitido a estos individuos experimentar cambios. Además, se evalúa la intervención y su metodología para mejorar los resultados futuros e implantarla como servicio para agentes sanitarios, CAP y servicios sociales.